

Wo sich die Weltklasse wohlfühlt

Die Meistergitarristen müssen sich wohlfühlen im Liechtensteiner Unterland, denn wenn am 4. Juli in Eschen die Gitarrentage mit vielen Stars eröffnet werden, kann der Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel bereits zu den 17. Ligita einladen.

Wenn im Juli die Sommerferien beginnen, starten im Liechtensteiner Unterland die Gitarrentage. Einmal mehr ist es dem Veranstalter gelungen, eine hochkarätige Reihe von Meistergitarristen einzuladen. Und die Meister kommen gerne, sind sie doch zu Gast bei Freunden!

Familiär und auf höchstem Niveau

Warum sie sich denn so wohlfühlen in Liechtenstein? Glaubt man den Besuchern aus aller Welt, dann macht es die Kombination aus absoluter Weltklasse bei Konzerten und Kursen und der familiären Stimmung. Können die Künstler auf ein begeistertes Publikum zählen, schwärmen die Kursteilnehmer von fantastischem Unterricht und gleichzeitig die Dozenten von sehr guten Studenten. Zufriedene, glückliche Gesichter auf allen Seiten – kein Wunder also, wenn man sich als Gitarrist, oft zum wiederholten Male, nach Liechtenstein aufmacht.

Weltklasse und persönlich

Seit es die Ligita gibt, werden Kurse und Konzerte angeboten. Die Kursteilnehmer erhalten von den besten Gitarristen Unterricht und können so ihr Gitarrespiel verbessern. Es ist der persönliche, menschliche Umgang, den die Dozenten mit den Studenten pflegen. Begegnungen, die Eindruck hinterlassen und die den Gitarrennachwuchs zum Weiterüben animieren. Weltklasse erleben dann natürlich auch die Konzertbesucher – und das auf höchstem Niveau. «Egal, welchen Konzertabend ich mir aussuche – an den Ligita kann ich immer mit grossartigen Konzerten rechnen», schwärmte letztes Jahr eine Besucherin.

Meister und die grosse Chance

Grossartige Saitenzauberer sind auch dieses Jahr wieder eingeladen. Mit dem Los Angeles Guitar Quartet ist das beste, populärste und spektakulärste Gitarren-



quartett für das Eröffnungskonzerte engagiert. Paul O'Dette, «das mit Sicherheit grösste Genie auf seinem Instrument», wird auf seiner Laute sicher auch bei seinem ersten Konzert in Liechtenstein begeistern. Die Komponisten Dale Kavanagh, Carlo Domeniconi und Atanas Ourkouzounov werden eigene Werke interpretieren, wobei Letzterer auch Duos mit der Flötistin Mie Ogura spielen wird. Alvaro Pierri ist ein sicherer Wert in der Ligita-Woche und mit Jorge Cardoso kommt ein Spezialist für südamerikanische Musik. Fehlen darf natürlich auch der Flamenco-Abend nicht: Mariano Mar-

tin wird mit La Lupi y su grupo flamenco ein musikalisches Feuerwerk zünden! Neben den Meistern spielen auch die Nachwuchsgitarristen. Aus über zehn Ländern kommen die Teilnehmer des 5. Internationalen Ligita-Gitarrenwettbewerbs und alle wollen die Chance nutzen und mit dem 1. Preis einen Grundstein für die Karriere legen. Eines ist gewiss: Musikfreunde sollten sich die Woche vom 4. bis 11. Juli reservieren, denn es lohnt sich, mehr als nur einen Abend an den Ligita dabei zu sein. (pd)

Die Ligita im Internet: www.ligita.li